
Herr Gräf erklärt, dass die Änderungen aus seiner Sicht nachvollziehbar sind und von seiner Fraktion 
mitgetragen werden können. 
 
Herr Langer findet die Ausrichtung auf den Schwerpunkt Schulen richtig. Es ist wichtig, zu versuchen, 
einen guten Schulbetrieb aufrechtzuerhalten, um den Wohnstandort Eitorf auf Dauer attraktiv zu machen. 
 
Frau Bourauel bewertet die Änderungen ebenfalls positiv und signalisiert Zustimmung von ihrer Fraktion. 
 
Weitere Wortmeldungen ergeben sich nicht. 


